
Территориальная избирательная комиссия Центрального района города 

Симферополя Республики Крым провела круглый стол со студентами 

Крымского юридического института 

Не у каждого студента есть возможность пообщаться лично с высшими 

должностными лицами Республики Крым и задать им волнующие вопросы. 

Но такая возможность представилась 

студентам Крымского юридического 

института (филиал) Академии 

Генеральной прокуратуры Российской 

Федерации в ходе проведения круглого 

стола, который состоялся 18 мая 2016 

года. Темы, затронутые в обсуждении - 

«Электоральная активность молодежи» 

и «Реализация молодежной политики в 

Республике Крым» -  на первый взгляд, 

никак не пересекающиеся, по мнению 

организаторов мероприятия тесно 

взаимосвязаны. Наша молодежь будет 

пользоваться своим активным 

избирательным правом, если будет 

уверена, что их избранники будут 

вникать и решать проблемы молодых.  

 

С приветственным словом выступил 

директор КЮИ(ф) Н.Н. Колюка, 

отметивший, что накануне проведения 

выборов депутатов Государственной Думы 

обсуждаемые вопросы особенно актуальны.  

Студенты 2-го курса подготовили 

интересную презентацию, отражающую 

основные причины нежелания молодежи 

участвовать в выборах, среди которых были 

и незнание избирательного 

законодательства, и недоверие к институту выборов. Председатель 

территориальной избирательной комиссии Центрального района города 

Симферополя И.В. Стельмак рассказала присутствующим о том, как будут 

проходить выборы депутатов ГосДумы седьмого созыва и призвала всех 

участников круглого стола принять в них активное участие. Депутат 

Государственного Совета Республики Крым, председатель 

Симферопольского отделения Всероссийской общественной организации 

«Молодая Гвардия «Единой России» Р.О. Киселёв выступил с информацией 

об основных направлениях реализации государственной молодежной 

политики в Республике Крым. А наибольший интерес у студентов вызвало 

выступление заместителя председателя Государственного Совета Республики 



Крым 

А.Д. Козенко, который на собственном примере обосновал необходимость 

молодежи участвовать в политической жизни страны, рассказал о том, как 

изменилась жизнь на Крымском полуострове после вхождения в состав 

Российской Федерации и зачем необходимо привлекать молодежь к 

управлению страной. Затронул в своем 

выступлении Андрей Дмитриевич и 

вопрос проведения 22 мая 

предварительного голосования по 

выбору кандидатов от "Единой России" 

на участие в выборах 18 сентября в 

Государственную Думу.  Будущие 

юристы задали вице-спикеру ГосСовета 

вопросы о преимуществах, которые 

получит наш полуостров после 

окончания строительства моста, перспективах развития промышленного 

сектора, возможности создания молодежного парламента и многие другие.  

Молодежи сейчас не всё равно, кто придёт к власти. Подрастающее 

поколение постепенно учится выбирать нужных людей. Чтобы сделать 

правильный выбор, они должны знать об актуальных социально-

политических проблемах, осознавать, что участие в выборах – это 

гражданский долг. А для этого необходимо проводить регулярные встречи с 

молодежью, поднимать уровень их политической культуры и поддерживать 

их инициативы. 

 


